

Altersheimerweiterung: Weiterer Meilenstein erreicht

DÖTTINGEN (sw) – Die Bauarbeiten am Erweiterungsbau des Regionalen Altersheims Unteres Aaretal schreiten unübersehbar voran.

Vor gut einer Woche wurde die letzte Decke im Neubau betoniert. Es ist eine alte Bautradition, bei der Fertigstellung des Rohbaus ein mit bunten Bändern geschmücktes Bäumchen auf das neue Gebäude zu stellen. Zum Zeichen dafür, dass dieser Meilenstein in Döttingen letzte Woche erreicht worden ist, ziert nun eben ein solches Bäumchen den Erweiterungsbau des Regionalen Altersheims Unteres Aaretal.

An vorderster Front auf der Baustelle haben Handwerker, Bauführer, Fachplaner unter Aufsicht der Architekten ihren Teil dazu beigetragen, dass dieser Meilenstein termingerecht erreicht werden konnte. Sie alle haben in kurzer Zeit umgesetzt, was davor lange geplant worden war. Und das unter nicht immer ganz einfachen Umständen, man denke nur an die Kälte beim Baustart oder an die Hitze der letzten Wochen. Nicht zu vergessen die Massnahmen Covid-19 betreffend, die umgesetzt werden mussten. Jetzt gilt es, voller Elan den nächsten Meilenstein anzugehen und hoffentlich ebenso erfolgreich umzusetzen.

